



Züchterporträt



Uwe Neubauer

– zum zweiten Mal Sieg beim “Algarve Golden Race“

von Steffen Röhl

Sächsisches “Wolfsberg Team“ in Portugal erfolgreich. Zum zweiten Mal konnte Sportfreund Uwe Neubauer das “Algarve Golden Race“ gewinnen. Eine kleine Sensation könnte man sagen. Wer ist eigentlich dieser Uwe Neubauer, welcher in 2019 im “Wolfsberg Team“ in Portugal die gesamte Konkurrenz düpierte?

Sportfreund Neubauer ist seit ca. 45 Jahren Verbandsmitglied, hat aber mindestens schon 10 Jahre länger Brieftauben. Zum Taubensport kam Sportfreund Neubauer durch seinen Vater und seine drei Onkel. Organisiert ist Uwe Neubauer im BZV 09564 Wurzen, welcher der RV Torgau angeschlossen ist.

Für hoffnungsvollen Nachwuchs sorgen ca. 30 bis 35 Paare im Zuchtschlag. Diese werden jährlich umgepaart, um möglichst schnell erfolgreiche Kombinationen herauszufinden. Wie so oft, war auch Sportfreund Neubauer ein recht erfolgreicher RV-Spieler, welcher auch schon auf Bundesebene in der Verbandsmeisterschaft auf Platz 40 gelistet wurde. Seit einigen Jahren konzentriert sich Sportfreund Neubauer auf diverse One



Uwe Neubauer, ein erfolgreicher Sachse auf One Loft Races. Er gewann zum zweiten Mal das “Algarve Golden Race“ in Portugal – sensationell!

Loft Races in der gesamten Welt. Im RV-Programm werden nur noch ca. 40 Jungtauben zu Testzwecken gespielt. Aus diesen Tauben werden ca. 15 Jährige behalten, die ihre Leistungsfähigkeit auf Flügen über 600 Kilometer unter Beweis stellen müssen. So werden angebotene Flüge des WSC-Mitteldeutschland von Paris oder London gern als Prüfstein genutzt. Von dieser ausgesuchten Jährgenmannschaft werden regelmäßig die besten 3 bis 5 Tauben als Zweijährige in

den Zuchtschlag gesetzt, woraus dann wieder die One Loft Race-Tauben gezüchtet werden.

Im Jahr 2002 beteiligte sich Sportfreund Neubauer erstmalig an einem One Loft Race und errang sofort einen 5. Konkurs. Danach wurde eine One Loft Race -Pause von 10 Jahren eingelegt und 2012 zu 7 Rennen neu gestartet. 2012 war dann auch das Jahr, in dem Sportfreund Neubauer das Algarve Golden Race erstmalig gewinnen konnte. Weiter stellte er im selben Jahr die 20. As-Taube beim SAMDPR in Südafrika und errang mehrere Geldpreise auf anderen Rennen. Diese Erfolge beflügelten Uwe Neubauer so sehr, dass er sich hauptsächlich auf die Teilnahme an kleinen und großen One Loft Races konzentrierte. Jährlich beschickt Sportfreund Neubauer ca. 10 bis 12 Rennen mit Tauben. Betonen möchte ich unbedingt, dass Uwe Neubauer immer nur ein Team zu den Rennen schickt. Hier sollen mögliche Erfolge nicht durch Masse erreicht werden. Als weitere Besonderheit schickt Sportfreund Neubauer nie beide Geschwister zu ein- und demselben Rennen. Er bevorzugt eine möglichst breite Streuung an Taubenfamilien, sodass auf schwere und leichte Flüge reagiert werden kann. Auf kleineren Rennen werden hauptsächlich Tauben aus jährigen Paaren getestet. Zu größeren Rennen (in Bezug auf Gewinnsummen) werden Tauben aus schon erfolgreichen Zuchttauben geschickt. Welche Jungtauben aber letztendlich zu welchem Rennen geschickt werden, entscheidet Sportfreund Uwe Neubauer ganz spontan.



DE-9564-344 “Lena“, die Siegerin des “Algarve Golden Race“ 2019 in Monte Gordo/Portugal, Gewinnsumme 120.000 Euro + Versteigerungsanteil.

Uwe Neubauer
 Nordstraße 4
 04808 Lüptitz
 Tel.: 0172-5660368
 eMail: neubauer.uwe@t-online.de